

# Pangdam Jaya Pimpin Acara Serah Terima Jabatan dan Syukuran Kenaikan Pangkat Pamen Kodam Jaya

Achmad Sarjono - [JAKARTA.JENDELAINDONESIA.COM](http://JAKARTA.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 8, 2024 - 23:59



JAKARTA - Pangdam Jaya/Jayakarta Mayjen TNI Rafael Granada Baay, Pimpin Acara Tradisi Korps dan Serah Terima Jabatan Pejabat Kodam Jaya serta Syukuran Kenaikan Pangkat Perwira Menengah Kodam Jaya periode 1 Oktober

2024, bertempat di Aula Sudirman, Makodam Jaya. Selasa (08/10/2024).

Adapun jabatan yang diserahkan diantaranya Pamen Ahli Bidang Hukum dan Humaniter Sahli Pangdam Jaya, Pamen Ahli Bidang Ideologi Politik Sahli Pangdam Jaya, Kahubdam Jaya, Kasansidam Jaya, Dandeninteldam Jaya dan penerimaan Irutben Itdam Jaya yang baru.

Sedangkan Perwira Menengah (Pamen) Kodam Jaya yang melaksanakan tradisi korps kenaikan pangkat periode 1 Oktober 2024 sebanyak 31 orang, mulai dari kenaikan pangkat Letnan Kolonel ke Kolonel 6 orang, Mayor ke Letnan Kolonel 7 orang dan kenaikan pangkat dari Kapten ke Mayor 18 orang.

"Serah terima jabatan adalah proses peningkatan kualitas kinerja dan produktivitas organisasi serta bagian yang tidak terpisahkan dari dinamika organisasi militer untuk kepentingan pembinaan satuan dan pengembangan karier para prajurit", ucap Pangdam Jaya dalam sambutannya.

Terimakasih dan penghargaan atas dedikasi, loyalitas dan pengabdian dalam mengemban tugas dan tanggung jawab jabatannya selama di Kodam Jaya, serta selamat datang dan selamat bertugas kepada pejabat baru, berikan semangat serta warna baru untuk membawa nama baik panji Jayakarta menjadi lebih baik di masa yang akan datang, begitupula halnya para isteri agar dapat secepatnya menyesuaikan diri dengan lingkungan tugas baru di jajaran pengurus Persit Kartika Chandra Kirana PD Jaya,

Disaat yang sama, dihadapan para Pamen yang naik Pangkat, Pangdam Jaya menyampaikan dan berharap bahwa kenaikan pangkat ini semakin memperbesar rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan dapat membangkitkan semangat baru guna meneguhkan tekad dan komitmen untuk mempersembahkan karya pengabdian terbaik bagi kemajuan TNI Angkatan Darat, khususnya Kodam Jaya", tutup Pangdam.

Hadir dalam acara, Kasdam Jaya, Irdam Jaya, Kapoksahli Pangdam Jaya, Danrem 051/Wkt dan Danrem 052/Wkr, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah Jaya, Para Asisten Kasdam Jaya, Para Dan/Ka Sat Balak Kodam Jaya serta pengurus Persit Kartika PD Jaya.

(Sumber Pendam Jaya)